



開校90周年 西六小通信



令和4年4月28日発行 第2号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>



今年、西六小が目指す学校とは

副校長 西村 麻美

4月の保護者会では、染谷校長が令和5年度の学校経営計画をお伝えしました。

○子どもたち一人一人が**自分のよさを見付け**、可能性を広げられる学校

○「**西六小らしさ**」を大切にし、子ども、保護者、地域、教職員が**誇りに思える学校**

この2つが西六郷小学校が目指す学校像です。

子どもたちは、他者とのかかわりの中で自分のよさに気付くことができます。友達や教師に褒められたり、認められたりすることで自信を高めます。また、ご家族の皆様の「ありがとう」「頑張ったね」「すごいね」などの言葉掛けが大きな励みになります。学校は、子どもたちが豊かなかかわり合いの中で、互いの個性や頑張りを認め合い、高め合って成長していけるように日々の指導や行事に向けての指導を進めていきます。

「西六小らしさ」とは、何でしょうか。「歌声が響く学校」というのは、大田区内外でも有名なことです。着任してまだ1か月ですが、私も入学式での2年生の明るい歌声や音楽朝会での歌声を聴いて、西六小では音楽を通して心が育てられていると感じました。また、1年生のお世話をしたり、全校朝会で堂々と話をしたり、委員会の仕事をすすんで行ったりする6年生の姿からは、「思いやりや責任感」を感じます。教職員には、困難なことには力を合わせて乗り越えていこうという協力的な雰囲気があります。さらに、PTAやスクールサポートにしろくの皆さんが、子どもたちのために様々な活動に携わる準備をしてくださっています。今年度は、開校90周年を祝う様々な取り組みも控え、さらに連携力を高めていくことになるでしょう。

「西六小らしさ」とは、そういう人と人とのつながりの上に育まれてきたものなのではないかと思えます。90周年を迎える今年度、「西六小らしさ」を発揮し、皆が誇りに思える学校を目指します。



今年度の研究について

昨年度、大田区教育委員会教育研究推進校として、11月に研究発表会を行い、西六郷小学校の研究を広く発表することができました。「体育に関するアンケート」でも、9割以上の子たちが、「運動やスポーツが好き」「体育の授業が楽しい」と答えていました。この前向きな気持ちをさらに高めていくために今年度の研究主題を「豊かなかかわりと動く楽しさ・学ぶ楽しさのある体育の授業作り～『できた!』を増やす 小さな一杯の工夫～」としました。体育の授業や運動に対する「楽しい」という気持ちをベースに「できた!」というそれぞれの成功体験を増やしていけるように教職員一同、努力していきます。

保護者の皆様にも、普段の体育の授業や運動についてお家で話題にいただけると、さらに研究も深まっています。今年度も「小さな一杯の工夫」をキーワードに、できる小さなことから始めていけたらと思います。

研究主任

1年生を迎える会を終えて



4月14日(金)に、初めて全校のお兄さん、お姉さんたちと対面しました。6年生と手をつないで学級と学級の間を歩く途中、大きな拍手と「おめでとう」の声に1年生のみんなは、ニコニコ笑顔でとても嬉しそうでした。また、優しく迎えてくれた上級生の姿に安心をしたようでした。

また、20分休みには、校庭遊びができるようになりました。入学をしてからずっと心待ちにしていました。初めて広い校庭で友達とボール遊びをしたり、上級生と一緒に遊んだり楽しく過ごしていました。西六郷小に仲間入りした1年生。全校のみんなと仲良く過ごせるよう、きまりをしっかり守って過ごしていけるよう支援していきます。

これからも元気いっぱい1年生をお願いいたします。

1年担任

5月の予定

転入された教職員より

- 1日(月) 委員会活動
- 2日(火) 安全指導 聴力検査(1年)
社会科見学(6年) 
- 3日(水) 憲法記念日
西六郷少年少女合唱団定期演奏会
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 給食費・教材費引き落とし日
- 9日(火) チーム集会(朝の時間 顔合わせ)
避難訓練(火災)
内科検診(2・6年)
- 10日(水) 眼科検診(2・3・5年・四組)
- 11日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
耳鼻科検診(2・4・6年・四組)
- 12日(金) 内科検診(3・5年)
- 13日(土) 学校公開日
体育・健康教育授業地区公開講座
- 15日(月) 伊豆高原移動教室始(5年)
- 16日(火) 伊豆高原移動教室終(5年) 内科(四組)
- 17日(水) 全校練習① 尿検査二次 午前授業
- 18日(木) 特支合同移動教室始(四組)
歯科検診(1・4・6年)
- 19日(金) 特支合同移動教室終(四組)
- 22日(月) 尿検査二次追加 クラブ活動
田植え(5年)
- 24日(水) 眼科検診(1・4・6年・欠席者)
- 25日(木) 歯科検診(2・3・5年・四組)
- 26日(金) 耳鼻科検診(1・3・5年) 
- 29日(月) クラブ活動
- 30日(火) アレルギー会議
運動会係児童打合わせ(6年)
- 31日(水) 全校練習②

※22日(月)～26日(金)は、「早寝・早起き・朝ごはん 強化週間」となっております。
ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。
※教材費・給食費は前日までに入金してください。

大田区立田園調布小学校から転入しました。

4月から副校長として西六郷小学校に参りました。初めての副校長という立場に緊張しながらやって来た私を、教職員も子どもたちもとても温かく迎え入れてくれました。保護者の皆様とも少しずつ関わらせていただいています。保護者、地域の皆様と手を携え、子どもたちのかけがえない小学校生活をしっかりと守り、支え、そして豊かにできるよう尽力いたします。よろしくお願いいたします。

目黒区立田道小学校から転入しました。

目黒区立田道小学校から転入してきました。いっぱいな日々を過ごしていると思います。出会って1か月、日々成長している子どもたちに感心しています。これから勉強や行事と新しく学ぶことがたくさん増えていきます。一緒に楽しく、仲良く過ごせるようにしていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

渋谷区立笹塚小学校から転入しました。

渋谷区立笹塚小学校より転入しました。子どもたち一人一人の個性や特性を大切にしながら、自信をもって学び成果を出せるように指導してまいります。また、保護者や地域の方とも連携し、様々な場面で交流を深め、子どもたちが安心して学校生活を送り、良い環境で成長できるように努めます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

新規採用です。

今年度新規採用されました。パワフルな子どもたちの姿に、毎日驚かされています。エネルギーをもった子どもたちと一緒に一年間を過ごせることをとても嬉しく思います。子どもたちのもっている力を最大限に引き出し、楽しく、元気よく毎日過ごせるようにしていきたいと思えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

新規採用です。

今年度より採用されました。元気いっぱいに、自分たちですすんで取り組む児童の姿を見て、西六郷小学校での最初の一年間を3年2組のみんなと過ごすことができることを嬉しく思っています。どんなことにもチャレンジすることを目標に1年間、子どもたちと一緒に成長していけるように頑張っていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

墨田区立外手小学校から転入しました。

墨田区立外手小学校からまいりました。授業にしっかり取り組み、気持ちの良い挨拶もでき、清掃活動にもきちんと取り組む子どもたちと楽しく過ごせる毎日を嬉しく思っています。子どもたちが「難しい問題が解けて今日はいきいかった。明日が楽しみ。」と思えるように、指導していきたいと思えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

入新井第一小学校新しくから転入しました。

四組の介添員として入新井第一小より転入してきました。西六小のみなさんとたくさん学んで、たくさん遊んで、楽しい毎日をすごせたらと思っています。

四組にいますので、声をかけてもらえたら嬉しいです。どうぞよろしく願いいたします。

品川区立荏原平塚学園から転入しました。

今年から1年生と四組の音楽を担当します。楽しくはじめのある授業をして、みんなが音楽を好きになってくれるように頑張ります。時々、ギャグを言うこともあります。そのときは、笑ってくださいね。どうぞよろしく願いいたします。

志茂田中学校から転入しました。

事務補助を担当します。みなさんが楽しく学校生活を送れるように、事務のお仕事で応援していきたいと思えます。

西六郷小学校には、金曜日以外の日に来ますので、見かけたらぜひあいさつをして、声をかけてほしいです。どうぞよろしく願いいたします。

大森第四中学校から転入しました。

4月から皆さんと一緒に学校生活を送ることになりました。中学校から異動してまいりました。毎日出席簿を取りに来る皆さんが、元気にきちんとあいさつをする様子を見て感心しています。これから楽しく有意義な学校生活にしたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

90周年記念航空写真

4月19日(水)に90周年記念航空写真撮影を行いました。これは、昨年度代表委員会が開校90周年を記念して全校でどんなことをしたいかを話し合い、『全校で記念撮影をしたい』という案を出し、実現させたものです。全校児童に航空写真の図案を募集し、たくさんの応募作品の中から、6年1組のM・Kさんの作品が選ばれました。当日は、天気にも恵まれ、青空の下、記念に残る写真を撮ることができました。他にも各学級の写真も撮影しました。今回撮影した写真は、90周年記念誌に掲載されます。楽しみにしててください。

90周年記念誌担当

